

## La LNH choisit handball.ai pour enrichir ses statistiques sportives et sa fan expérience

COMMUNIQUÉ DE PRESSE – Mercredi 3 mai 2023



**En choisissant Handball.ai pour les 3 prochaines saisons, la LNH et ses clubs franchissent un cap. Plus que jamais, les statistiques sportives accompagnent la quête de performance sportive et médiatique du handball professionnel masculin français.**

Dès le démarrage de la saison 2023/2024, de nouvelles statistiques seront disponibles pendant les matchs de Liqui Moly StarLigue et de ProLigue, notamment les temps de jeu et les actions défensives des joueurs (neutralisation, ballon récupéré, exclusion et penalty provoqués). Grâce aux statisticiens des clubs LNH, ces données enrichiront l'expérience proposée aux fans et permettront la création de nouveaux indices : score de performance individuelle, score d'impact sur l'attaque et la défense de l'équipe, note d'intensité du match, 7 majeur les plus performants. D'autres données viendront enrichir les comptes rendus de matchs livrés aux entraîneurs dans les 24 heures qui suivront les matchs : nature du système défensif, impact et position des tirs, combinaison d'attaque, nature du tir. Autre nouveauté, la « passe décisive » sera remplacée par la « dernière passe » afin d'avoir un comptage homogène sur tous les terrains.

**David Tebib**, Président de la LNH : *« Ces nouvelles datas sont un atout supplémentaire pour continuer à attirer et fidéliser la génération Z amatrice de statistiques. Elles représentent également une grande avancée pour les entraîneurs, les joueurs et les clubs qui bénéficieront de données supplémentaires pour analyser leurs performances et celles de leurs futurs adversaires afin de performer sur les scènes nationale et européenne. »*

**Manel Cirac**, CEO de Handball.ai : *« Je suis ravi de cette collaboration avec la Ligue Nationale de Handball et certain que les nouvelles statistiques livrées grâce aux outils Handball.ai et aux statisticiens LNH raviront les entraîneurs, les joueurs, les médias et tous les fans de handball français comme c'est déjà le cas pour les ligues de handball professionnel espagnole et suédoise avec qui nous collaborons déjà. »*

**Thierry Anti**, Président de 7Master : *« 7Master est ravi d'avoir concouru au partenariat entre la LNH et Handball.ai. Les statistiques sont précieuses pour les entraîneurs et leur staff pour analyser les*

*performances collectives et individuelles au service de la performance de l'équipe. Ces nouveaux outils doivent aussi contribuer à créer des statistiques permettant de vulgariser la dimension athlétique et technique de notre sport auprès du public. »*

**Vincent Gérard**, Président de l'Association des Joueurs Professionnels de Handball : *« L'AJPH se réjouit d'avoir travaillé avec la LNH, les clubs et les entraîneurs sur la refonte des statistiques pour intégrer une nouvelle technologie à partir de la saison prochaine. Handball.ai doit permettre de passer un nouveau cap, de mieux valoriser les joueurs, notamment les défenseurs, les passeurs et l'impact de chacun sur le terrain, bien au-delà du simple suivi actuel des meilleurs buteurs. La refonte des statistiques offrira au grand public une expérience de match enrichie ce qui est une excellente nouvelle pour notre sport. »*

**CONTACT LNH**

Victor Boillaud – (+33) 01 78 09 97 91 – [v.boillaud@lnh.fr](mailto:v.boillaud@lnh.fr)

**CONTACT HANDBALL.AI**

Manel Cirac – (+49) 01 76 61 51 54 29 – [mcirac@handball.ai](mailto:mcirac@handball.ai)